



Medienmitteilung / 7. Juni 2022

Ein Tisch zum Plaudern und Kontakte knüpfen

Beim Essen ins Gespräch kommen, Menschen kennenlernen, lachen und sich austauschen. Der «Plaudertisch» macht auf niederschwellige Art Begegnungen möglich. Er steht bis Ende September als Kooperation mit «und» das Generationentandem im Innenhof des Berner Generationenhaus.



Der Plaudertisch steht allen offen. Wer Lust hat, beim Essen oder Trinken Gedanken oder Geschichten zu teilen, ist am Tisch willkommen. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Die Idee ist, dass spontane und zufällige Begegnungen entstehen. Wer weiss, vielleicht ergibt sich sogar eine neue Freundschaft?

Weiter besteht die Möglichkeit, mit Plauderpartner:innen ins Gespräch zu kommen. Es handelt sich um freiwillig Engagierte, die sich auf einen regen Austausch freuen. Ein Wochenplan zeigt auf, wer wann anwesend ist. Der Plan steht auf dem Tisch und ist auch online (www.zuhörbänkli.ch) abrufbar.

Essen und Getränke können an der Bar im Innenhof bezogen werden. Wer möchte, bringt sein eigenes Picknick mit – im Berner Generationenhaus gibt es keine Konsumationspflicht.





«und» das *Generationentandem* und das Berner Generationenhaus fördern beide mit verschiedenen Projekten niederschwellige Gesprächsmöglichkeiten. Im vergangenen Sommer organisierten die beiden gemeinsam das «Zuhörbänkli» im Innenhof des Berner Generationenhaus. Der Plaudertisch ist das Folgeprojekt.

Öffnungszeiten

Der Plaudertisch ist zugänglich, wenn der Innenhof des Berner Generationenhaus offen ist:

Montag bis Samstag, 9 – 21 Uhr

Bei Veranstaltungen und je nach Wetter sind Anpassungen möglich.

Mehr Infos:

www.begh.ch/plaudertisch

www.zuhörbänkli.ch

Auskunftspersonen

Annika Zimmerli, Berner Generationenhaus, 031 328 87 03 (Mittwoch – Freitag)

Heidi Bühler-Naef, «und» das *Generationentandem*, 079 408 95 10

Der Plaudertisch ist Teil des Sommerprogramms im Berner Generationenhaus.

Alle Infos: www.begh.ch/stadtoase